## **Protokoll:**

Rm Wefelscheid (BIZ) sagt, er habe viele Berichte in der Zeitung über alkoholbedingte Probleme im Umfeld des Hauptbahnhofs verfolgt. Da zwischenzeitlich gehandelt worden wäre, hätte sei der Antrag nicht mehr erforderlich.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig sagt, der Stadtvorstand habe sich bereits unabhängig vom Antrag der BIZ mit der Thematik befasst und eine Lösung herbeigeführt.

Rm Biebricher (CDU), MdL sehe das Problem ist mit Räumung des Bahnhofvorplatzes nicht erledigt, da es sich nunmehr an eine andere Stelle verlagert habe. Auch dort bestünde jetzt Handlungsbedarf.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig sagt, er habe noch keine Kenntnis darüber, dass an anderen Stellen vergleichbare Störungen vorlägen.

Die dazugehörende Stellungnahme lautet ST/0046/2015.